

L'Institut Fournier ouvre un centre de santé

Des cabinets médicaux rue du Chemin-Vert

J.V. | Publié le 21.01.2013, 07h00



(LP/J.V.)



Les fauteuils des dentistes sont encore sous plastique et certains coups de pinceau manquent mais tout devrait être fin prêt pour accueillir les premiers patients. Un centre de santé flambant neuf ouvre ce matin l'angle des rues du Chemin-Vert et Pétiou (XIe).

Ouvert du lundi au vendredi de 8 heures à 19 heures, cet espace créé par l'Institut Alfred-Fournier comprend sept cabinets médicaux (généralistes, pédiatre, gynécologue, dermatologue...), trois fauteuils dentaires et un espace dédié aux soins infirmiers. Il fera également office de centre de vaccination internationale et dispensera une médecine de voyage. « L'offre a été décidée en concertation avec le conseil de quartier. Mais elle est susceptible d'évoluer en fonction des besoins », souligne Danièle Pozza, la directrice générale de l'Institut.

L'organisme espère ouvrir « d'ici cet été » jusqu'à 21h30 une fois par semaine ainsi que le samedi matin. D'une capacité de 50000 à 60000 consultations par an, la maison devrait dans un premier temps tourner avec 5000 patients réguliers, puis monter progressivement en puissance.

Des tarifs bas

Les consultations seront en partie assurées par des médecins qui travaillent rue Saint-Jacques (XIVe), où l'Institut Fournier possède son centre historique. Principal intérêt pour les habitants du XIe : les professionnels seront tous en secteur 1, ce qui signifie qu'ils pratiqueront les tarifs conventionnels les plus bas. Les patients n'auront pas pour autant l'impression d'être soignés dans un établissement au rabais. « Nous ne voulions pas que cela ressemble à un dispensaire mais que ce soit un lieu de soins agréable, où les gens se sentent bien », indique Danièle Pozza. Après six mois de travaux, le résultat est convaincant.

Le Parisien

Droits de reproduction et de diffusion réservés - Copyright LE PARISIEN 2013